

Droit d'opposition majoritaire SUD et CGT sur l'accord (anti)social à la distribution :

Le combat ne fait que commencer !

SUD PTT et CGT, pesant plus de 50% de la représentativité syndicale sur la branche nationale Courrier, ont fait valoir leur droit d'opposition à l'accord organisationnel 2017-2020 sur l'évolution des métiers de la distribution ☐ Il s'agit d'un véritable camouflet pour La Poste et son prétendu dialogue social, en réalité à sens unique et dangereux... ☐ Face à ce désaveu, La Poste tente de détourner les règles de représentativité et les conditions de validité des accords ☐ En somme, se rendre coupable de déni de démocratie ! ☐ Les magouilles patronales et les intérêts financiers de quelques-uns doivent cesser ! ☐ Le front syndical combatif a gagné cette première bataille politique contre La Poste et ses syndicats partenaires ☐ Aujourd'hui, c'est aux postiers-ères de se mobiliser pour imposer de véritables négociations permettant de mettre un terme au mal-être des agents ! ☐ Rendez-vous pour une grève massive fin mars !

Une première gifle du front syndical !

Si les quatre syndicats signataires ont permis à La Poste de penser qu'elle pouvait sabrer le champagne sur le dos du personnel, le droit d'opposition déposé par SUD PTT et CGT est un désaveu cinglant pour les Dirigeant-e-s de La Poste et leurs Collaborateur-trices Syndicaux !

Ce revers signifie très clairement que cet accord, dénoncé par SUD PTT depuis le début, ne répond en rien aux problèmes d'emplois, de conditions et de souffrance au travail vécus par les postiers-ères depuis des années.



La Poste doit assumer son échec et relancer un processus de négociations digne de ce nom concernant l'ensemble des postiers-ères, dans tous les services !

La Poste osera-t-elle un 49.3 patronal ? !

Sentant l'odeur âcre de la débâcle, La Poste tente tout et surtout n'importe quoi pour passer outre le fait que cet accord pourri ne peut s'appliquer en l'état. Le droit d'opposition est majoritaire et l'accord, minoritaire. **Au passage, elle pense sauver la face... ! Insister, c'est pourtant déplaire...**

Avec un cynisme froid, elle tente de décréter que le périmètre retenu ne serait plus celui de la Branche Courrier mais celui du Groupe La Poste (un comble pour un accord ne portant que sur les métiers de la distribution !), ce qui aurait pour effet de rendre inopérant l'opposition de SUD PTT et CGT. **Et mon cul sur la commode... !**

La Poste a déjà perdu la bataille des idées mais s'entête en usant de procédés grotesques. Elle en vient même à risquer de se placer dans l'illégalité pour tenter de faire passer en force son accord inacceptable.

La position de La Poste n'est pas tenable... Les postiers-ères ne sont pas prêts à avaler de telles couleuvres !

Il est certain que si La Poste ne respecte pas la démocratie et les règles de validité des accords, SUD PTT prendra ses responsabilités et saisira la justice...

Le nécessaire combat des postiers-ères !

En plus de gagner sur les terrains politique et juridique (si La Poste persistait dans sa tentative de coup de force), SUD PTT travaille, avec toutes les forces, d'où qu'elles émergent pour engager un mouvement social d'ampleur dans l'entreprise pour contrer l'austérité et la souffrance que nous promettent nos Dirigeant-e-s.

Nous appelons les postiers-ères à un mouvement massif des personnels de tous les services, en particulier ceux du courrier courant mars 2017 ! Nous jouons gros sur l'avenir de notre métier...et gagnerons beaucoup à combattre ensemble !!!

Sans cette détermination et la lutte de chacun-e, tous ensemble, La Poste continuera à décliner son plan stratégique, et donc à dégrader nos conditions de travail, à supprimer des milliers d'emplois tous les ans.

L'opposition des syndicats qui luttent est une bonne chose, mais la mobilisation des postiers-ères reste plus que jamais essentielle pour contraindre La Poste et imposer nos revendications !



⇒ Grâce à votre mobilisation, nous imposerons de réelles mesures permettant d'améliorer nos conditions de vie au travail.

⇒ A la Distribution, au Colis, à la PIC, cela passe par un plan massif d'embauche, la fin de la précarité, la fin de la sécabilité et de la pause méridienne/travail du soir, la sauvegarde de nos métiers, la pérennisation du dernier centre de tri, de nos Bureaux de Poste et au final, pour un véritable Service Public Postal.